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年次標語「入（会）って、良かった！東京新橋ロータリークラブ 」 
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 浅井芳明会員（医療サービス） 

         2015 年 10 月 6 日 第 1419 回例会 

 

 

次回例会の予定  

次週 10 月 20 日（火）の卓話は、 

米山月間にちなんで、米山学友・2014-15

年弘前東ＲＣ所属で中国出身の 孫 偲偲

（ソン シシ）さんです。 

  1376 号  2015/10/13 

 

竹谷嘉彦会員 

家庭菜園の話をされました。３月ジャガイモ、間引きをして、

しばらくして土をかぶせる。少しずつ上がってくる。それを

２回行い、収穫は梅雨のころ。その後に４月初めにスナック

えんどう、4-5月、キュウリ、なす、トマト、獅子唐などの

夏野菜。とうもろこし、カリフラワーを昔作ったが、虫に食

われて、今は行っていない。８月、大根、白菜などだが、暑

すぎて作っていない。葉物は、小松菜、ルッコラなどを作っ

ている。ルッコラは人気がある、など詳細なご紹介でした。 

幹事からの質問からです。現在、荻窪で母親と二人暮し。陶

芸クラブの井上会員に口説かれ入会された。以前は、安藤組

（現株式会社安藤・間）勤務で営業を行っていた。抱負とし

て、「私が（ロータリーに）入って良かったなと思っていた

だけるようになりたい。」とのことでした。 

 

浅井芳明会員 

奥様と猫２匹（外猫、内猫）のお宅で、娘さんお２人です。   

昭和 24 年、小岩生まれ。早稲田大学を卒業し、新日本製鐵

入社。現在行っている臍帯血事業は配布記事をご覧下さい

(http://www.m-qol.co.jp/public/md/backnumber01.html)。 

３つのエピソードを紹介された。 

①1980年 30歳 留学 

イリノイ州立大学に２年留学して、そのまま約５年間ヒュー

ストン駐在。オイルメッカで、掘削会社が集まっていた。日

鉄ヒューズという会社を創った。海外出張が 100 日以上の 3

年間であった。アメリカでの印象は、①日本人、日本を意識

した、②資本主義が生きていることを実感した。 

②2000年 50歳 

バイオ、生命科学の世界に入る。ゲノム解析で世界が競争を

していた時代。相模中央科学研究所に就職。 

③軍人の子弟に鍛えられた 

父は近衛騎兵。妻の父は、南方のビルマなど転戦して、酒を

飲むとその話となった。初めて伺った卓話も戦争の話で、父

と同じ大正 11年生れであった。感銘を得て、記憶にある。 

新日鐵入社後、軍人の息子の指導員がついた。「仕事は真剣

勝負、うまくいかなければ部隊が全員死ぬ。」「事務屋も技術

屋もなく、我々は仕事屋だ。」事務系で卒業したが、役に立

たないので、自然科学へ入って行った。 

最後に、徒然草がいいです。兼好法師の心境と同じ。命長

ければ恥多し。。。「存命の喜び、日々に楽しまざらんや。」… 

今は何やっても楽しくない。ロータリーが楽しみの一部にな

っていただければと期待している。 

ダイヤル・サービス株式会社 

代表取締役社長 CEO 

               今野 由梨 様 

 

 

本日の卓話 
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○会長報告（柴会長） 
  このたびノーベル医学生理学賞を受賞した北里

大学大村智特別栄誉教授は３０年来ご縁があり、
３年前に文化功労者受賞のお祝いの席上で祝辞
を述べさせていただいた。その際に、文化人として
の活動に触れてほしいとの依頼があった。調べて
みると、女子美術大学理事長や、芸術への造詣が
深いことがわかった。また、ゴルフもハンディキャッ
プ５とのこと。以上、報告でした。 

 
〇幹事報告（冨岡幹事） 
・前回例会でご案内したが、秋のグルメ会、一声会の

ご出欠についてお願いしたい。 
・本日、４回目の理事会・役員会が 11 時から開催さ

れた。本日例会での内容が報告された。 
・本日は２名のイニシエーションスピーチであるが、７

月以降、新規入会者はいない。周囲に入りたい、
適当と思われる方がおりましたら、例会にお誘いく
ださい。 

・ロータリーの友にもありますが、１０月２４日は世界ポ
リオデーです。RI 会長からの要請もあります。支援
をお願いします。詳細は HP をご覧ください。 

 
〇委員会報告 
 米山奨学委員会（松井委員長） 

今月は米山記念奨学金強化月間です。次回、小
学生による卓話を予定しております。また、今月
は一人５０００円以上のご寄付をお願いします。
次回、名札のボックスに封筒を入れておきますの
でよろしくお願いします。寄付金は控除対象にな
りますので、日付、氏名、金額を記載ください。 

 国際奉仕委員会（鞍掛委員長） 
  ホノルル、カンボジアのイベントについて、旅行会

社から申込書などご案内があると思う。希望を伝え
てほしい。また、ホノルルについて、個人で手配を
される方も多い。会員には、2 月 26 日 16 時からの
姉妹クラブ歓迎行事と、17 時 30 分からのホノルル
RC100 周年イベントの出席をお願いしたい。 

 社会奉仕委員会（篠塚委員長） 
  港区区民まつりが、１０月１０、１１日に芝増上寺境

内で開催される。ロータリークラブのブースでは立
ち寄っていいただいた方に景品を配布する。会員
に景品の提供をお願いし、445 個の提供をいただ
いた。当日は４名の会員で対応するので、ぜひ立
ち寄りください。 

 

会長 柴 孝也  幹事 冨岡洋一 

会報委員会 委員長 上田啓子  委員長 高橋秀一郎 委員 石坂 想 伊賀大祐 中井隆三 福本正勝 

第 1419 回 例 会 報 告  

■ １０月６日例会プログラム 
１．点鐘    ２．国歌「君が代」 
３．ロータリーソング「奉仕の理想」 
４．お誕生日のお祝い  
５．会長報告    ６．委員会報告 
７．イニシエーションスピーチ  ８．点鐘 

 
■ 出席報告     

１０月６日出席者 ３９名 ビジター２名  
出席率７０％

９月２９日出席者 ３９名 メーキャップ８名  
計４７名

会員数５９名 出席対象者 ５６名 
修正出席率８４％

■ ビジター(敬 称 略 ) 
大江 美智代（志布志）   中野 孝仁（東京南）

ニコニコボックス 
● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● 

 

尾島俊雄 

  家内の誕生日お花ありがとうございました。 

糸長丈秀 

  妻の誕生日に素敵なお花をいただきました。 

ありがとうございました。         

 

１０月誕生日 おめでとうございます。 
     篠塚香苗会員、田邊勉会員、浅井芳明会員


